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Às nove horas do dia 23 de Janeiro do ano de dois mil e nove, na sala 125 da Faculdade 4 
de Direito, na Universidade de Passo Fundo, reuniram-se em Sessão Ordinária, os 5 
membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo, para 6 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia 1-Planejamento de atividades 2009; 2-7 
Orçamento 2009; 3-Assuntos Gerais ; Os membros titulares presentes foram: Claud 8 
Goellner  da Universidade de Passo Fundo, Denise Rodrigues Reggio  da Prefeitura 9 
Municipal de Erechim, Maira Beatriz Weirich  do SINDIÁGUA, Alvarino Franco da 10 
CORSAN, Paulo Fernando Cornélio do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas, 11 
Rosane Baseggio Crespi da Câmara de Vereadores de Coxilha, Clóvis Oliboni Alves 12 
do Grupo Ecológico Guardiões da Vida, Eni Webber Baseggio  do Centro Cultural e de 13 
Assistência Cultural Ilso José Webber, Thobias Carloto Tractebel Energia, Charles 14 
Balbinot  da UPFTV, Elizabeth Foschiera da CONVIDAS, Valéria Oliveira da 15 
EMATER/ASCAR, Antonio Espíndola da CAPPS, Paulo Biasotto do Sindicato Rural de 16 
Erechim, Maria Helena Benedetti da SEMA/DEFAP e Celi Webber Mattei do Sindicato 17 
Rural de Passo Fundo. Também se fizeram presentes os membros suplentes Glauco 18 
Roberto Polita e Clovis Oliboni Alves do Grupo Ecológico Guardiões da Vida, Nalú 19 
Cordeiro de Lima da APAE, Paulo Pinheiro da Secretaria Municipal do Meio Ambiente 20 
de Passo Fundo e os representantes da comunidade, Emanuelle Goellner , Elgiane 21 
Lago e Airton dos Santos do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Passo Fundo e 22 
Eloi Roque Carvalho do gabinete do Vereador Rui Lorenzato . Os membros Antoninho 23 
Luiz Berton da Associação dos Engenheiros Agrônomos de Passo Fundo e Ademir 24 
Oliveira  da ACISA de Nonoai, justificaram suas ausências via e-mail, enquanto que os 25 
demais membros faltantes não o fizeram. O Presidente do Comitê, Claud Goellner saudou 26 
a todos, após leu a ordem do dia e colocou em apreciação a ata 28, à qual foi aprovada.  27 
Começando pelo item 1- Planejamento das Atividades 2009 , o Professor Claud Goellner 28 
informou que a prestação de contas do ano de 2008 foi aprovada tanto pela Comissão 29 
Fiscal do Comitê, quanto pela Secretaria Estadual do Meio Ambiente. Foi discutido com 30 
os membros o cronograma de reuniões para o ano de 2009, onde foram abordados as 31 
datas e pautas de cada reunião a ser realizada no decorrer do ano. O membro Paulo 32 
Fernando Cornélio sugeriu a inclusão de novos temas nos cursos de capacitação 33 
previstos. Temas voltados para a área das ciências humanas, e principalmente na área 34 
das ciências biológicas, com informações sobre a flora e a fauna da nossa região. 35 
Alvarino Franco  salientou que é importante que as entidades das outras cidades da 36 
bacia participem do Comitê, divulgando o mesmo na sua região, para que desta forma 37 
ocorra uma maior participação da comunidade nas reuniões. Elizabeth Foschiera  sugeriu 38 
que as entidades que possuem condições de ir para as reuniões fora de Passo Fundo 39 
disponibilizem carona para os demais que não tenham condições. O Presidente do 40 
Comitê sugeriu que nas reuniões em outras cidades seja alugado um veículo para a 41 
locomoção de todos os membros. Sem mais manifestações dos membros foi aprovado o 42 
cronograma de reuniões 2009. Passando para o item 2 – Orçamento 2009 , o Professor 43 
Claud Goellner  apresentou detalhadamente o cronograma de desembolso do ano de 44 
2009. No item 3 – Assuntos Gerais , o Presidente do Comitê apresentou aos membros 45 
notícias vinculadas nos principais jornais da cidade sobre o Bosque Lucas Araújo e o 46 
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Banhado da Vergueiro, sendo que este último terá as obras de construção de uma praça 47 
iniciadas ainda este ano . Após passou a palavra ao atual Secretario Municipal do Meio 48 
Ambiente, Clovis Oliboni Alves, que discorreu sobre algumas ações que pretende 49 
desenvolver em sua administração, e também especificadamente sobre o Banhado da 50 
Vergueiro. Maria Helena Benedetti, Elizabeth Foschiera e Paulo Fernando Cornélio 51 
também abordaram alguns aspectos relativos às questões do banhado da Vergueiro e do 52 
Bosque Lucas Araújo, notadamente àqueles relacionados a organização da comunidade 53 
na luta pela preservação ambiental e os interesses políticos e individuais que perpassam 54 
os  interesses ambientais.O Professor Claud apresentou o III Simpósio Nacional Sobre o 55 
Uso da Água na Agricultura, que realizar-se-á de 4 à 7 de Maio,destacando as temáticas 56 
e a participação do CBHPF como promotor e patrocinador do evento.Sem mais nenhuma 57 
manifestação, o Presidente encerrou a reunião. Para constar foi lavrada a presente ATA 58 
que após lida e aprovada será pelos presentes assinada.  59 


